



Le samedi 5 novembre à 14h30
à l'Auditorium de la chapelle des Jésuites
Rue des Études – 11 000 Carcassonne
(entrée libre et gratuite)



CONFERENCE DE LUCIEN ARIES

« La chevauchée du Prince Noir en Lauragais »



Fils aîné du roi d'Angleterre Édouard III, Édouard de Woodstock vécut au XIV^e siècle et prit, au cours de sa vie romanesque, divers titres de noblesse. Chevalier, prince héritier de la couronne d'Angleterre, prince de Galles, comte de Chester, duc de Cornouailles, prince d'Aquitaine... et « Prince Noir ».

En 1355, pour défendre les possessions anglaises de Guyenne, Édouard de Woodstock se lance dans une chevauchée punitive en Languedoc, depuis son cantonnement aux environs de Lacroix-Falgarde (après avoir franchi la Garonne et l'Ariège) jusqu'à Carcassonne. La prise de Montgiscard, l'incendie de Baziège, le combat d'Avignonet et le sac de Castelnaudary seront particulièrement analysés, à la lumière des textes de l'époque.

Lucien Ariès vient présenter son dernier ouvrage *Quand le Prince Noir pillait le Lauragais*. Professeur émérite de l'Université Paul-Sabatier de Toulouse, spécialisé en sciences des matériaux, il consacre sa vie à l'histoire de Baziège et plus largement du Lauragais.

<https://www.facebook.com/rene.nelli>

<https://aecnelli.com/>

